

# EVANGELISCHE FILMGILDE

GESCHAFTSSTELLE

FRANKFURT AM MAIN · GOTTFRIED-KELLER-STRASSE 19 · TELEFON 511203

**Die Evangelische Filmgilde empfiehlt  
als Besten Film des Monats:**

## **Der Herbst der Familie Kohayagawa** (Kohayagawa-ke no aki)

Produktion: JAPAN

Regie: YASUJIRO OZU

Mit Yasujiro Ozus „Herbst der Familie Kohayagawa“ stellt das westdeutsche Fernsehen ein bezeichnendes und besonders wichtiges Beispiel aus dem Schaffen des vor fünf Jahren gestorbenen japanischen Regisseurs zur Diskussion. Wie ein großer Teil von Ozus 54 Filmen, beschäftigt auch dieser sich mit den Wandlungen, denen der traditionelle japanische Familienbegriff gegenwärtig unterworfen ist. Der Film gewinnt durch seine epische Breite und den Verzicht auf äußere Dramatik eine besondere Eindringlichkeit. Es ist zu wünschen, daß er bald auch in der Bundesrepublik einen Verleih findet.

Zur Aussprache empfehlen wir folgende Themen:

1. Von der Trapp-Familie zur Familie Kohayagawa — Die Familie im Spielfilm
2. Die Wandlung der Sitte, gespiegelt im Spielfilm

November 1968